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     １月のコート 
    中級スクール １月１２日（祝）１０：００～１２：００             

テーマ：ストローク基本練習「ストロークに自信を！」             
   

    初打ちは 11 日 10 時 
  4(日) 10(土) 11(日) 12(月) 17(土) 18(日) 24(土) 25(日) 31(土)     

7-9 A,B,C A,B,C A,B,C A,B,C A,B,C A,B,C A,B,C A,B,C A,B,C   西校  

8-9 - - 1,2,3,5 1,2,3,5 - 1,2,3,5 - 1,2,3,5 -    午前 午後 

9-11 - 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 2,3 1,2,3,5 2,5 1,2,3,5  18(日) 美住   

11-13 - 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5  25(日) 諏訪 青葉 

13-15 - 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5     

15-17 - 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 2,3,5 1,2,3,5     

  

柳泉園   2(金) 3(土) 4(日) 

 10-12 B,C,D C,D,E D,E 

 12-14 - E B,D 

 14-16 B,E C.D,E D,E 

打ち初めは 1月 11 日(日) 10時より久米川コートです。 

スクールも 11 日から始まります。 

 

 運営委員会   於 柳泉園 12/14/08 

 

☆３５周年記念行事が終了した。 

11月23日のジュニア・レッスン、懇親テニス大会および29日の懇
親パーティーも好評裏に、予算内で終了した。35周年行事実行委
員会より、市民テに35周年の記念品としてボール入れの籠とキャ
スターが３セット贈られた。 
 

☆1月3日～5日、柳泉園を確保した。但し、各クラブから最低3名が
抽選に参加する事になっていたが、萩山、青葉から3名ずつの参
加しかなく、昨年に比較して獲得できた面数が少なかった。 

 
☆2月のコート獲得に異変が出始めている。大量に確保する動きが

見られ、スクールに必要な面数が確保できない可能性も出てきて
いるので、引き続き注意を払っていく。 

 
☆今後は閲覧のため、ガットを１部久米川コートにファイルする。
  
☆各クラブ 
・青葉 1月25日(日) 新入会員等の歓迎会＆総会  
  13:00-17:00 親睦テニス大会＆総会 西校  
  18:00    懇親会兼新年会「さくら水産」秋津南口店 
・栄  1月10日(土) 
  17:30 総会 アウリオンシティー集会所 
  19:00 新入会員歓迎会兼新年会 「養老の瀧」久米川北口  
・諏訪 1月17日(土) 
 16:30 総会 中央公民館・視聴覚教室 
 18:00 新入歓迎会兼新年会 「はなの舞」東村山駅前 
   1月25日(日) 練習会 西校 午前 

・美住 1月18日(日) 練習会 西校 午前 
 

市民テ総会 
     期日 ； 1月18日(日)  
     時間 ： 15:30～17:15 
     場所 ： スポーツセンター 大会議室 
 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 
http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

 

２００９年新年の挨拶         会長 川路 俊一 

                       

 

柳杯･記念行事等には渡部東村山市長・朝岡体育協会会長･森連盟会

長・本井先生の参加をいただき今後の市民テの活動に大きな理解・

協力をいただけるものと思っております。    

又、日頃から忙しい中「久米川コートの整備」に協力を頂いている

方たちに改めてこの場をかりて感謝致します。皆さんのおかげで見

違えるコートコンディションに生まれ変わった久米川コートで会

員全員が市民テの精神を感じながら楽しくプレーをしていると思

います。 

今年は、アメリカのサブプライム問題等の余波を受け世の中は大変

暗い話題ばかりですが、幅広い年齢層によって構成された各イベン

トの実行委員の行動力、若手に引き継がれている各クラブ会長達の

日頃の活躍、多数のジュニアの熱気をみるかぎり市民テの発展の条

件は充分整ったと考えます。  

市民テは会員一人一人の協力により成り立っているわけで、運営委

員会メンバー、各会員の意識が統一される事によりたいていの事は

出来きるという事を、去年 1年間を振り返り改めて感じています。

  

『健康で明るい快適なテニス環境を作る』をキャッチフレーズﾞに

全会員が協力しあって市民テの財産を１つでも多く作り、又更に発

展する為に皆さんのサポート・アドバイスをお願いし今年も全員で

盛り上がりたいと思います。    

      

本年も宜しくお願いします。 

市民テの皆さん明けましておめでとうご

ざいます。昨年は、柳杯ミックスダブル

ス戦・市民テ３５周年記念行事・忘年会

が行われました。各行事の実行委員・諏

訪クラブﾞの皆さんの大変な努力のおか

げで参加された方全員が大いに楽しまれ

盛り上がった事と思います。 
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35 周年記念行事を終えて            35 周年記念行事実行委員長  栄クラブ  稲用 一 

 

  市民テ創立 35周年記念行事に参加いただき、大変有難うございました。     

35 周年記念行事は、会員相互でお祝いを行なう行事として 11 月 23 日にジュニアテニス体験レッスン、 

チーム対抗親善試合を、11 月 29 日に祝賀会・忘年会を行ないました。 皆様には楽しんでいただけました 

でしょうか？ ＜いつもテニスができること＞への感謝の気持ちをみんなが５年毎に振り返り、更なる市民テ 

の活力を見出し、お互いが労をねぎらうように記念行事を考えられた諸先輩に感謝するとともに、会員相互が 

この気持を持ち、集う場として、記念行事を設定しました。  

  ジュニアテニスレッスンでは、46名のジュニアが集まり、大変好評で次回につなげていけたら、と感じました。当初のレッスン説明会 

終了後の参加希望者数 23名が最終的に倍の人数に増加したことでは、各クラブ会長、技術部の方をメインに皆様のご協力、ご支援の 

賜物と感謝しています。また、技術部の熱の入った指導がレッスン終了後の参加者及びその保護者からの反響の大きさに表れている、 

と実感いたしました。 

 チーム対抗親善試合では、132 名の参加をいただき、20分制限のゲームでしたが、拮抗した試合展開で盛況のうちに無事終了しまし 

た。参加者数が多数だったこと、イベントの盛り上がりでは、一致団結する市民テのパワーを感じました。 

 祝賀会･忘年会では、115 名の参加をいただき、東村山市体育協会朝岡会長より「祝賀会では手作りの温かい家族的な会合で楽しませ 

ていただき、私共も会合を開催する際の参考にしたい」との喜びのお話をいただけました。忘年会は諏訪クラブの精鋭のグーなエン 

ターテイメントで時間が経つのも忘れるほどの盛り上がりとなりました。 

   35 周年記念行事実行委員会では、4月 19日の初会合で私が実行委員長のご指名を受け、9月までは月 1回、10,11 月は月 3回の打合 

せを行ない、11 月開催に向けた計画、準備を進めて参りました。私は今まで参加したことがなかった記念行事を準備していかなければ 

ならない重圧感に悩まされたこともありましたが、実行委員会メンバーが最後の最後まで 1人の脱落者もなく、全員一丸となって精力 

的に記念行事準備に取組み、その姿勢に励まされ、その結果、行事が成功裡に終了したことに感謝しています。実行委員会の皆様、本 

当に有難うございました。35周年記念行事を通じて、統一テーマ「感謝」の気持ちを皆様にお話して来ましたが、よく考えてみると、 

提案した私が一番皆様に「感謝」したイベントであったような気がします。  

これからもお互いに感謝！！感謝！！の気持ちでよろしくお願いします。      
                                            

                                             
 
 
 
 
 
 
    

技術部の新しい紅白のＴシャツがデビュー    二代目会長として会の発展に寄与した松井貞二さん(左) 

                       と８０歳を過ぎてもかくしゃくとしてテニスを楽しんで 

                     おられる国分 洋さん(右)が表彰されました。        祝賀会には本井先生も参加されました。 

市民テニス３５周年イベント大会に参加して                          

                  諏訪クラブ 木村 玄 

  運動公園に着いたら人・人・人!!  市民テ会員ってこんなに沢山いた？ くじ引きで決まった黄色チーム。とにか 

く楽しく頑張るだけ。いざゲームが始まると、“２０分限定ゲーム”は何だか焦らされる。Ｄ,Ｅコートは時計がなく 

“何分経過したの？”とアタフタ。「あと５分！」のコールも“５分で何が出来るのさ？？”と冷や冷や。 

他のチームの試合も見てみると、藤岡さんを生かさず殺さず丸々２０分走らせてる小桧山＆伊達のスポ根試合やら 

明らかに愛甲パパさんより元気な松井貞二御大やら。いろんなレベルの人が１３２人も参加しているにも関わらず、 

良いゲームになっている組み合わせの妙に感心。 

忘年会でＭＣを   なんと言っても無風で暖かい陽気！応援するのにこれほど絶好の天気は無かったでしょう。日頃の皆々様の行いが 

勤めた木村さん   良いのね。結果は我が黄色チームはビリ。次は優勝狙うわよー。それから、「チーム対抗ボレーリレー」はもう 

ちょっと回数が繋がるようにしなくちゃね。ジュニアに及ばない争いじゃあ……。 こんなに大勢の人のゲーム進 

行は事前の準備が大変だったはず。実行委員の皆々様、本当にご苦労様でした。目一杯楽しませてもらいました！！ 

 
 




